

[Últimas Noticias](#)[Finanzas personales](#)[\\$ Dólar hoy](#)[Política](#)[Indicadores](#)[Tendencias > Petróleo | Megaproyecto |](#)[Noticias económicas importantes](#) [Ecopetrol, noticias y análisis de interés](#) [Noticias de Minería y Energía](#)

Ecopetrol y Petrobras comercializaron conjuntamente 100 % del gas de Sirius ofrecido al mercado

Este acuerdo de venta de gas conjunta requirió la suscripción de 63 contratos de compraventa con 17 empresas.

VALORA
ANALITIK

Por: Manuel Alejandro Correa - 2025-12-18

temporada de navidad el centro comercial Santa Fe Medellín; esta es su



Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#)

Compártelo en:



[Ecopetrol](#) y Petrobras comercializaron 100 % del gas del campo Sirius que ambas compañías ofrecieron al mercado. Cabe recordar que este campo (Sirius) es un proyecto de gas localizado en aguas profundas del mar Caribe.

Ambas empresas señalaron que lograron la asignación y venta de la totalidad de las cantidades ofrecidas, que ascendieron hasta 249 millones de pies cúbicos diarios, bajo la modalidad de contratos firmes sujetos a condiciones, conforme a la regulación aplicable en estos casos.





Yacimiento Sirius. Imagen: **Ecopetrol**

Con ello se cierra un paso clave para avanzar en la entrada en operación de este proyecto. El 30 de octubre de 2025 se acordó este mecanismo de comercialización entre **Ecopetrol** y Petrobras, con el objetivo de garantizar la asignación del gas producido en el campo.

Por criterios de confidencialidad, ninguna de las compañías reveló previamente los nombres de las empresas ni mayores detalles del proceso, que culminó el 12 de diciembre de 2025. No obstante, con la información publicada, **Ecopetrol** indicó que se vendieron 113 millones de pies cúbicos a seis años, 86 millones de pies cúbicos a cinco años y 50 millones de pies cúbicos a tres años, lo que sumó un total de 249 millones de pies cúbicos. **En total, se suscribieron 63 contratos de compraventa de gas con 17 empresas.**

Ecopetrol señaló que este fue el proceso de comercialización de gas más grande de su historia realizado en una sola etapa, y destacó que este resultado evidencia la importancia estratégica de Sirius dentro de su operación.

Asimismo, indicó que, en un contexto de estrechez en la oferta de gas, [este avance constituye una señal positiva para el abastecimiento interno de Colombia en el largo plazo.](#)

navidad
el X

Otros detalles de Sirius

Alcindo Moritz, presidente de Petrobras Colombia, indicó que el campo Sirius presenta un avance de 52 % en su proceso de licenciamiento ambiental.



Alcindo Moritz, presidente de Petrobras Colombia. Imagen: Sebastián Alvarado/Valora Analitik

Añadió que se trata de un proyecto con una inversión estimada de US\$3.000 millones, la cual se ejecutaría a partir del cuarto trimestre de 2027. **También aseguró que se adelantan las actividades necesarias para que el gas de Sirius entre en operación desde 2030.**

Destacado: [Ecopetrol está ganando cada vez menos por refinación de petróleo: ¿qué hay detrás de esta tendencia?](#)

Moritz señaló además que Sirius tendría un horizonte inicial de producción de 10 años, con un volumen estimado de 470 millones de pies cúbicos en ese periodo. Posteriormente, el campo entraría en una fase de declinación, aunque con una vida productiva total superior a 20 años.

Tags: [ecopetrol](#), [empresas](#), [energía](#), [Petrobras](#)

[Inicio - Noticias económicas importantes](#) Ecopetrol y Petrobras comercializaron conjuntamente 100 % del gas de Sirius ofrecido al mercado



[Inscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



[Síguenos en WhatsApp channels](#)



[¿Ya eres Premium? Suscríbete acá](#)

También te puede interesar:



Caída del Brent: por cada dólar que baja, Colombia podría perder hasta \$400.000 millones al año; [Ecopetrol](#) saldría golpeado



Premercado | Bolsas mixtas con inversores a la expectativa de la reunión del BCE y datos en EE. UU.



Precios de la plata están en máximos históricos: estas son las razones detrás del crecimiento


VALORA
ANALITIK



Contacto

📍 Cr 43A No. 5A-113 Of. 2020 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia
📞 (+57) 321 330 7515
✉ Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
📞 (+57) 300 355 0490
✉ Email: comercial@grupovalora.com.co

Newsletter

Valora Analitik Newsletter

Información estratégica para decisiones inteligentes. Inscríbete gratis al newsletter diario de Valora Analitik

[Inscríbete acá](#)

Contacto [Política](#) [Solicite Precios y Planes](#) [Paute con nosotros](#)

AVISO DE PRIVACIDAD – NUEVA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

VALORA INVERSIONES S.A.S. (con NIT 900.811.192-0, domicilio en la Carrera 43A #5A-113 de Medellín y teléfono 3113215423) informa que, a partir del 5 de noviembre de Privacidad, la cual se encuentra disponible en: https://www.valoraanalitik.com/Terminos_Condiciones_Valora_Inversiones.pdf. En esta Política se describen las finalidades y los fines para los cuales se recopila, utiliza y divulga la información personal de los usuarios y/o suscriptores, así como las medidas de protección que se adoptan para garantizar la confidencialidad, integridad y disponibilidad de la misma. La Política de Privacidad aplica tanto a los datos personales que se recopilan y manejan directamente por parte de Valora Inversiones S.A.S., como a los que se obtienen a través de socios y proveedores de servicios que interactúan con el usuario y/o suscriptor. Los datos personales se utilizan para la realización de operaciones de compra y venta, la gestión de contratos, la atención al cliente, la generación de informes y análisis estadísticos, la mejora de los servicios y la personalización de la experiencia del usuario. Se garantiza el derecho al acceso, rectificación, cancelación y limitación del tratamiento de los datos personales, así como el derecho a la portabilidad de la información. Se establecen mecanismos para la protección de datos en caso de suroccurrir una brecha de seguridad o un accidente de datos. Se respetan las leyes y regulaciones aplicables sobre protección de datos personales, incluyendo la Ley 1581 de 2012 y la Norma Técnica NTC 020. Se informa que el usuario tiene la opción de no ser objeto de marketing directo. Se recomienda leer la Política de Privacidad completa para obtener más información detallada. Para más información, puede dirigirse a la Superintendencia de Industria y Comercio. La anterior comunicación dirigida a los canales señalados.

 El titular tiene derecho a acceder, conocer, actualizar, rectificar, suprimir sus datos; solicitar prueba de la autorización otorgada o revocarla; pedir información a la Superintendencia de Industria y Comercio. Lo anterior mediante comunicación dirigida a los canales señalados.

Te recomendamos leer:
Así celebrará la temporada de navidad el centro comercial Santa Fe Medellín; esta es su programación

[Ver más](#) [Cerrar](#)